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Ata da Décima Quarta Reunião Extraordinária do Conselho 
Municipal de Saúde de Uberaba  

  
Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e onze, às 
dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 
Municipal de Saúde, situada na Avenida Guilherme Ferreira 
número 1539, a Décima Quarta Reunião Extraordinária do 
Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, Gestão dois mil e 
oito – dois mil e doze, com a seguinte pauta: (1) Verificação de 
quorum; (2) Apresentação, para apreciação, das Propostas de 
alteração do Regimento Interno do Conselho Municipal de 
Saúde; (3) Apresentação, para apreciação, do Regimento da 
VII Conferência Municipal de Saúde de Uberaba. Conselheiros 
Presentes: Mônica Arantes Ribeiro Campos, Silene Maria Furtado 
Baroni, Murilo Antônio Rocha, Maria Cristina Strama, Maurício 
Ferreira, Elizeu Carmo de Araújo, Joaquina Fátima Mendonça, 
Viviane Sueli Garcia Cristino, Dilma Ivanete de Souza Antunes, 
Maria Rosa Florentino, Maria Geralda Borges de Jesus, Genilda 
de Almeida Brito e Jurandir Ferreira. Representante(s) da 
Secretaria Municipal de Saúde: Viviane Andrade Misson, Maria 
Alice Modesto Veludo e Maria Conceição Matheus Fonseca. (1) 
Verificação de quorum e início da reunião: A reunião teve início 
às dezoito horas e quarenta e cinco minutos, quando foi 
confirmado o quorum. O conselheiro Jurandir apresentou os 
seguintes requerimentos: a) Requerimento número nove onde 
solicita à Secretaria Municipal de Saúde a apresentação de 
documentação enviada pela Docente da Disciplina de 
Doenças Infecciosas e Parasitárias da Universidade Federal do 
Triângulo Mineiro e justificativas sobre a falta de medicamentos 
para os pacientes do DST/AIDS; b) Requerimento número dez, 
onde solicita que a Secretaria de Saúde apresente fluxograma 
para o atendimento aos serviços de Prótese auditiva e dentária. 
Todos os requerimentos foram aprovados. A conselheira 
Joaquina disse que considera desnecessário fazer tantos 
requerimentos para questões secundárias, que o Conselho deve 
se ater a grandes ações de saúde para não haver desgastes 
com a gestão. As conselheiras Dilma e Viviane concordaram 
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com a conselheira Joaquina. A conselheira Viviane disse que o 
mais importante é que os usuários não sejam prejudicados. 
Maria Cristina Strama disse que a equipe da Secretaria 
Municipal de Saúde também se preocupa com o bom 
atendimento ao usuário. O conselheiro Elizeu disse que admira o 
conselheiro Jurandir pela sua dedicação e que o Secretário de 
Saúde Valdemar Hial está realizando um excelente trabalho e, 
no seu entendimento, deve continuar como presidente do 
Conselho. O conselheiro Jurandir disse que no país inteiro os 
Conselhos têm realizado suas eleições para presidente e em 
diversos conselhos, o presidente não é o Secretário e que em 
outro momento essa questão deve ser discutida. Jurandir disse 
que fez os requerimentos porque não obteve as informações de 
outra forma. A conselheira Genilda elogiou o trabalho do 
conselheiro Jurandir e disse que o mesmo deve ser reconhecido 
pelos demais conselheiros. (2) Apresentação, para apreciação, 
das Propostas de alteração do Regimento Interno do Conselho 
Municipal de Saúde: Todas as propostas de alteração do 
Regimento foram lidas e ao final das discussões, o Novo 
Regimento do Conselho Municipal de Saúde foi aprovado por 
unanimidade e será publicado no jornal Porta Voz, órgão oficial 
do Município. (3) Apresentação, para apreciação, do 
Regimento da VII Conferência Municipal de Saúde de Uberaba: 
Todos os conselheiros receberam a Proposta de Regimento 
para a VII Conferência Nacional de Saúde. O conselheiro 
Jurandir apresentou sugestões de alterações e, ao final das 
discussões o Regimento da VII Conferência Municipal de Saúde 
foi aprovado por todos os conselheiros. Encerramento: Após 
todos os assuntos discutidos, às vinte e uma horas e quinze 
minutos, a Décima Quarta Reunião Extraordinária do Conselho 
Municipal de Saúde de Uberaba, gestão 2008/2012 foi 
encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a 
presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por 
todos os presentes. Uberaba, dezesseis de março de dois mil e 
onze. 
 

Mônica Arantes Ribeiro Campos.................................................... 
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Silene Maria Furtado Baroni ............................................................ 

Murilo Antônio Rocha ...................................................................... 

Maria Cristina Strama ...................................................................... 

Maurício Ferreira .............................................................................. 

Elizeu Carmo de Araújo .................................................................. 

Joaquina Fátima Mendonça ......................................................... 

Viviane Sueli Garcia Cristino .......................................................... 

Dilma Ivanete de Souza Antunes .................................................. 

Maria Rosa Florentino ...................................................................... 

Maria Geralda Borges de Jesus ..................................................... 

Genilda de Almeida Brito ............................................................... 

Jurandir Ferreira .............................................................................. 


